

Quelques médailles !

En ce week-end ensoleillé, les judokas passaient encore du temps sur les tatamis. Cette fois-ci ,les sportifs d'Arçonnay étaient en déplacement dans le Perche pour le tournoi de Rémalard ce samedi 27 mai. Julien Portebœuf et Maël Dominé terminent en or, Ninon Beaussart et Shanna Floro toutes les deux en bronze.

Même si peu de jeunes ont fait le déplacement, les résultats sont bons et permettent au club de terminer à la 8ème place du classement des clubs sur 25 clubs présents.

Puis un stage katas départemental dmse déroulait à Alençon dans la matinée du dimanche 28 mai. Certains jeunes étaient présents afin de se préparer au mieux pour les différentes évaluations prochainement. Les plus jeunes passeront des grades au club tandis que pour les prétendants à la ceinture noire, il faudra passer les examens officiels dans les semaines à venir.

Prochain rendez-vous avec le tournoi animation du judo club d'Ecouché en ce lundi de Pentecôte pour les jeunes pousses d'Arçonnay.